Schihochtouren Schnalstal Marchegghof/Schnalstal Datum: 03-08.04.2016





Die "Sektion Kickendorf", bestehend aus 9 Grieskirchner AVIern und 2 Externen aus Lilienfeld und Thaur bei Innsbruck, war heuer in der Heimat Ötzis im Schnalstal in Südtirol unterwegs. Die Anreise erfolgte u.a. bequem mit dem 30jährigen Luxusbus von meinem Bruder Klaus. Durch die sehr bescheidene Schneelage, das wechselhafte Föhnwetter und die hohen Temperaturen waren wir froh überhaupt vier nette Touren durchführen zu können. Langgrubjoch, Teufelegg, Schwemser Spitze und eine namenlose Scharte zwischen Saldur- und Lazaunspitze hießen unsere Ziele und die 3.000 m Marke erreichten wir immer. Die Abfahrten gestalteten sich durch den teilweise sehr tiefen Sulzschnee zur Schwerstarbeit.





Unterstützung für die Tourenauswahl bekamen wir heuer regelmäßig von keinem Geringeren als von Rudi Mair aus Innsbruck, der uns täglich den neuesten Wetter- und Lawinenlagebericht lieferte.



Höhepunkt unserer heurigen Woche war in erster Linie die Unterkunft. Der fast 700jährige Marchegghof diente vor zwei Jahren als Filmkulisse für den Film "Im finsteren Tal" u.a. mit Tobias Moretti.



Die sehr bemühten Hausleute versorgten uns mit köstlichen Produkten vom eigenen Hof. So gestärkt wurde dann noch lange in die Nacht hinein gekartelt. Eine Gruppe übte sich in der hohen Kunst des Tarockierens, die andere vergnügte sich bei "Hosn Owi", wobei die 2. Gruppe eindeutig mehr zu lachen hatte.

Franz Humer